

Mit Gesang die Länder erklären

Schüler berichten aus der Felsenmeerschule: Europawoche startete mit selbst gedichtetem Europalied

Wenn das Lautertal Europawoche feiert, dürfen die Grundschüler der Felsenmeerschule nicht fehlen. Zur Eröffnung der Woche trat deshalb der Schulchor auf. Einige Schüler haben ihre Erlebnisse im Schulchor für die BANane aufgeschrieben:

"Wir gehen in die Klassen 4a und 4b und singen im Schulchor bei Frau Kranolisch mit. Im Mai war in Lautertal eine Europawoche. Da durften wir bei einer Veranstaltung im Reichenbacher Rathaus zur Eröffnung singen. Bürgermeister Jürgen Kaltwasser begrüßte alle Gäste und stellte unseren Chor vor. Wir hatten für diesen Auftritt im Rathaus ein extra Europalied gedichtet. Dabei haben wir gelernt, dass jede 1-Euro-Münze in den verschiedenen Ländern gleich ist, die Rückseiten aber - je nach Land - verschieden sind. Von diesen unterschiedlichen Rückseiten haben wir Strophen gedichtet. Jede Klasse unserer Schule war im Chor vertreten und hatte zu ihrem jeweiligen Europaland eine Fahne gebastelt. Die Hauptschüler und ihr Lehrer, Herr Bau hatten uns beim Basteln geholfen. Die Bewegungen zum Singen hatte Frau Knappe mit uns geübt. Wir wurden begleitet von der Schülerin Janine Boba am Klavier, vom Flötenchor der Felsenmeerschule, Ehemaligen und von unserem Schulorchester mit musizierenden Eltern. Zur Eurovisionsmelodie marschierten wir mit unseren Fahnen ein und nach dem Auftritt auch aus. Unser eigenes Eurolied hat allen gut gefallen. Wir hatten viel Applaus und Bürgermeister Kaltwasser bedankte sich. Jetzt kennen wir alle Eurofahnen und alle Eurorückseiten."

Lisa Koch, Magdalena-Sophie Kaltwasser, Samira Wanitschek, Selina Köttig, Lena Finn, Michéle Richter, Lena Steinbacher, Alina Hofstätter, Ramin Sediqi, Sebastian Berisha, Hewin Beru, Nilofar Sediqi

Bergsträßer Anzeiger
12. Juni 2003